
所沢市議会による「議会報告会」 
11 月 16 日(土)14:00～ 

椿峰コミュニティ別館 
11/20(水)19:00～ 

市役所全員協議会室←末吉美帆子が参加

します。 

●身体にやさしいアロマクリーム作り  
1１月 25 日(月)13:30～ 

市民ネットワーク所沢・ネット事務所 
参加費 200 円  

講 師：吉田文枝さん 
申込み：電話 090-6954-5077（渡辺） 

FAX04-2947-6370 

（市民ネット事務所） 
※11/20〆切り 

天下り・第三セクター改革を！ 
 17 公共施設の民間指定管理者が決定されましたが、その中で「所沢サン・アビリティ

ーズ（サンアビ）」の公共施設管理公社について反対しました。理由は選定先と選定過

程の透明性に疑義があり、そのことに十分な説明がなされないためです。サンアビは松

井公民館の隣に位置し、障害者が優先的に使用できる施設です。 

 反対の理由→（全国に数ヶ所しかない「サン・アビリティーズ」受託経験に 30 点を加

点。他の施設受託評価は０点。市内事業所の配点は登記を優先、実態は無視）←現在

サンアビを受託中の公共施設管理公社は、毎年、市の幹部が複数再雇用されている第

三セクターです。天下り団体に配慮したと受け取られかねない不透明性は決して看過

できません。 

 民間事業者のレベルが格段に向上した現在、天下り団体の第三セクターは廃止に向

かうべきです。これからも改革への追及を緩めません！ 

第４回定例会は 12/3(火)からです。ぜひ傍聴にいらして下さい。 

●母と子の料理教室 
～今から防ぐわが子の生活習慣病～ままごと遊びを
するように、親子で楽しくお袋の味クッキング! 

11 月２日(土)10～12 時 

生活クラブ生協 所沢生活館 
材料費：300 円  

定 員：2～5 才のお子さんと家族８組 
講 師:山村英子さん（管理栄養士） 

申込み問い合わせ 04-2942-3783 (大輪) 
市民ﾈｯﾄﾜｰｸ・母と子の料理教室サポーターズ 

実行委員会 

 

●地震体験しませんか？ 
11 月 11 日(月)10:30～12:00   

埼玉西部消防局 飯能日高消防署 

（広域合併した飯能日高署で地震&煙体験、

施設見学します） 

問い合わせ 090-7242-7555（末吉） 
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 十五夜に思う 

今年も十五夜にススキを飾ろうと思い、昨年採

りに行った場所に向かったが、そこは既に無く、

仕方がないので付近を娘の車でグルグル探し廻っ

たがどこにも見当たらない。「今の時代、ススキは

花屋さんで購入すべし」という事かしらねと娘と

会話をしながら、それでも諦められずさらに緑の

多い隣街まで足を伸ばしてみたが見当たらない。 

 あきらめて岐路に向かったその時、きらきら光

って見事にすっと伸びたススキの一群を発見。う

【お問い合わせ・連絡先】 

※常駐していません。留守電・FAX でお願いします。 

●住所  〒359-1141  所沢市小手指町４-17-48 光ビル 1F－B 

●電話・ＦＡＸ  04-2947-6370  

●メール  prinmint@shore.ocn.ne.jp（末吉） 

       cnet-toko@net.email.ne.jp（事務所） 

◆ネットの仲間になって一緒に活動しませんか。 

年会費 1,500 円  郵便振替口座  00160-6-179015 

◆この「つうしん」はボランティアの方が配布しています。 

購読ご希望の方は定期的に郵送します。どうぞご連絡下さい。 

 

れしくてドキドキしながら貴重なススキをいただ

いた。 

 ススキと一緒に咲いていた黄色のキクイモの花

も添えて、お月見団子と芋や野菜たちもお供えし、

五穀豊穣を願った。今年の十五夜は本当に美しかっ

た。何度も何度もまん丸いお月様を見上げて幸せな

気分になって本気で願い事をしてしまった。叶う事

を信じて。 

   市民ネットワーク所沢代表 渡辺恭子 

 

市民ネットワーク所沢からのお知らせ 

末吉美帆子の議会報告 
所沢市議会議員  
（教育福祉常任委員、埼玉西部消防組合議員 

広聴広報委員長、基地対策協議会委員） 

2013 年９月議会 

 



 

末吉美帆子 
平成 25 年 9 月議会 

一般質問 

「小手指市民ギャラリーの稼働率は？入口が

わかりづらい。案内表示の改善は？運営方法

は？」 
〈答弁〉ギャラリー利用率は２ヶ所合わせて昨年 30％ 今

年 25％。管理組合規約で案内看板が出せず苦慮してい

るが、西武鉄道駅構内に書いていただいた。現在ギャラリ

ーは暫定利用の扱い。 

 

    オープン時に文化振興事業団に依頼した独自 

    事業も廃止。貸しスペースとして現在の利用 

    率は低いと感じます。暫定利用として普通財産と

していますが、公共施設として条例を整備し行政財産とす

べきです。有効活用を含め市役所内部で、施設のあり方を

検討してほしいと主張しました。 

 

「保育園に入所できなかった保護者へのアフ

ターフォローは？子育ての総合的な悩みに答

えられる支援は？」 
〈答弁〉待機児童数は 48 人。入れなかった方へ電話相

談、情報提供を行った。保育園入園が必ずしも解決策で

なく、子育て全般の相談体制が必要。 

 
    保育園に入れなかった方へのアフターフォロ 

    ーが重要。と同時に、入園すれば即解決とは 

    限らない。働く保護者、子ども、家庭に寄り添っ

て、総合的な視点から的確な相談に乗る体制が必要だと認

識が一致しました。今後の市の取組みに期待します。 

 

「９月動物愛護法改正。災害避難所にペット同

伴避難が合理的と明記された。市の防災計画へ

の反映は？ 愛護法に犬猫の終生飼養が明記

され、NHK ニュースで所沢市の地域猫の取組み

が報道された。地域猫活動に今後の支援は？」 
〈答弁〉環境省災害時ペットガイドラインを基に防災計画を

改訂する。ペット同行避難は訓練や出前講座で説明した

い。地域猫は市のガイドラインを周知し県とも連携したい。 

 
    ・埼玉県は、３年後殺処分 1000 頭以下を目 

    指します。スピードアップを進め０にした 

    い！ 

・NHK の地域猫報道は他市からも反響を呼んでいます。住

民が協同し、笑顔になる地域猫活動。県とも連携して進め

たいと思います。 

・東日本大震災のペット置き去り悲劇に学び、同行避難が

合理的と国が決定しました。 

しかしアレルギーへの配慮や、迷惑をかけない訓練、マナ

ーが必要です。備えは充分ですか？平常時から考えておき

ましょう。 

防災計画改訂は、非常時に即機能できる実効性があるよう

に具体的に提案していきます。 

笑い涙？の介護生活  大輪記 

「市民プール有効利用で、夕涼みコンサート

等多様なアイデアの検討を。赤ちゃんの駅で

活用できないか？ 障害者は無料にできない

か？」 
〈答弁〉シーズンオフ活用は多面的に検討する。更衣室

におむつ替えスペースがあるので赤ちゃんの駅は検討す

る。障害者減免は審議会に諮る。 

 

「ミューズ階段の改善は？車椅子は裏口から

遠回りして入場しているが改善は？案内板や

援助など工夫を！」 
〈答弁〉継続的に改善している。不便をかけている面もあ

り、指摘は検討したい。 

 

 日々の課題や議会の報告を出来る限りブロ
グやツイッターに書き込んでいます。また議

会の録画中継は所沢市役所ホームページで見
ることができます。ぜひご覧下さい。 

   

   検 索 末吉美帆子   

クリック 

「まちの未来図をいっしょに描きましょう！」   「まちを変えるのは私たち市民 私たちのまち私たちの手で」 

末吉美帆子のブログ・ツイッター・フェイスブック 
菜の花プロジェクトからのお知らせ 

 今年収穫の所沢産ナタネ油ができあがりました！ 

 北野の菜の花畑では安全性を配慮し、有機・無農薬栽

培、もちろん非遺伝子組み換えです。和・洋・中華・イ

タリアン…何でも最後の一滴まで使えます。直火焙煎、

圧搾一番絞りの美味しさを味わっていただけたらと願

っています。 

 イベントで販売しますが、ご連絡いただければお届け

します。ネット事務所にもあります。 

             1 瓶 270g 750 円です。 

      ただいま分析中!!  
 ただ書き写すだけなのになぜか霞む(笑)数字に悪戦苦闘。決

算統計の耳慣れない言葉にどっちが何だったか混乱中。 
 私たちを怒りもせず根気強く指導して下さる優しい大和田

一紘先生に何とかついていき、分析表の記入を終えました。 
 これから、数十年単位の変化、他自治体との比較を通して、

市民の目からみた財政分析をしていきます。 
市民が作った「財政白書」としてまとめるのが夢です。 
 実際に所沢市の財政がどうなっているのかよくわからない

と感じていませんか？ わかりやすく透明にしていきたいの
です。疑問が解けるのは楽しいです。お仲間になりませんか？ 

 

連絡は市民ネットへ FAX またはメールで。 

スケジュールをお知らせします。 


